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CUARTA REUNIÓN DE CONSEJO 2019 
  

------ En la Escuela del Magisterio, el día martes 4 de junio de 2019, siendo las 12.40 se inicia 
la cuarta Reunión de Consejo del presente ciclo lectivo. Se encuentran presentes: la Sra. 
Directora, Profesora Susana Yapura, las Vicedirectoras, Profesora María José Gómez y 
Profesora María Laura Varas, el Director Administrativo, Daniel Farjos, las Asesoras 
Pedagógicas, Prof. Viviana Garzuzi y Prof. Valeria Morán; la Coordinadora de Ciencias 
Naturales Prof. Elizabeth Gutiérrez, la Coordinadora de Comunicación Prof. Diana Nava, los 
Coordinadores de Ciencias Sociales y Humanidades, Hernán Bosso y Fernanda De la Cruz; el 
Representante de DIGES, prof. Hernán Bosso, los Jefes de Área, Profesores Verónica Zingale, 
Rossana Sottile, Gabriela Padua, Laura Mendoza, Érica Pérez,  Bibiana Yapura, , Aldo Zani, 
Referentes disciplinares, profesores Silvina Carbonari (Ciencias Sociales), Cecilia Pérez 
Druetta (Geografía) y las Jefas de Preceptores Zulema Junco y Liliana Páez. ------------------------
--------------------------------------------------------------- 
 

1- Calificaciones en Go School. 
 

- El Equipo Directivo plantea la importancia de recuperar el sentido que tiene la evaluación. 
En algunos docentes se observa un excelente trabajo de seguimiento del proceso de 
aprendizaje y evaluación de sus estudiantes, otros docentes  cuentan con una sola nota o 
con pocos alumnos evaluados en varias instancias. Si bien ha sido la primer experiencia de 
la Escuela organizada con cuatrimestres, se espera que el proceso de evaluación sea un  
proceso  debidamente planificado.-----------------------------------------------------------------------------
----------- 

- También es importante tomar lo que ha sucedido en este cuatrimestre como diagnóstico, 
detectar las dificultades y lograr superarlas para el próximo cuatrimestre.------------------------- 

- Se recuerda a los jefes que verifiquen la subida de notas a GoSchool. Si bien se envió a los 
docentes hace varias semanas un recordatorio de carga de notas en el sistema, en el día 
de hoy varios docentes no han registrado notas de resultado. Se observa el riesgo de 
producirse la acumulación de evaluaciones en pocas semanas.--------------------------------------
-------------- 

- Desde el Equipo Directivo se valora el seguimiento de los jefes a los docentes, por lo que 
se invita a compartir los recorridos y acciones de cada jefe. ----------------------------------------- 

- Algunos jefes comentan que en determinados días de la semana se han vista afectado por 
eventos, actividades escolares, feriados, paros. Esto ha generado la reprogramación de 
evaluaciones. Se aclara que no todos las actividades institucionales o eventos se pueden 
agendar con suficiente anticipación. ------------------------------------------------------------------------ 

- Se ha enviado un documento con sugerencias para la planificación de evaluaciones por 
parte de docentes. Entre las sugerencias mencionadas se destacan: realizar al menos una 
evaluación de proceso por mes; no considerar las evaluaciones de resultado como 
cuatrimestrales; distribuir las instancias de evaluación a lo largo del cuatrimestre, evitando 
la superposición con evaluaciones de otros espacios curriculares. Se solicita compartir 
dichas sugerencias con los docentes del área. ------------------------------------------------------------
-------- 

- Se comunica que, dada la poca cantidad de evaluaciones registradas en varios espacios 
curriculares y previendo la posible superposición de evaluaciones el mismo día, tendrán 
prioridad las evaluaciones agendadas con anticipación, pudiendo realizarse hasta dos 
evaluaciones de resultado por día. --------------------------------------------------------------------------- 

 
2- Programa EGG 
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- A partir del segundo cuatrimestre se desarrollará en la escuela la experiencia piloto del 
Programa EGG. Este Programa es desarrollado por una fundación dedicada a trabajar con 
estudiantes universitarios.--------------------------------------------------------- ------------------------------ 

- El trabajo de este programa se orienta hacia una pedagogía no convencional desde el 
aprendizaje colaborativo y la resolución de problemas. Se desarrolla el análisis crítico en el 
trabajo interpares. El rol del docente es de mediación y facilitación del aprendizaje.------------ 

- Se ha decidido trabajar con todas las materias de ese curso y serán capacitados los 
docentes, coordinadores, preceptor del curso y equipo directivo. ------------------------------------
-------------- 

- Se acondicionará un aula (mobiliario, pizarra, etc.) para el programa, que sólo será utilizada 
por el curso seleccionado. El financiamiento del equipamiento está a cargo de la UNCuyo.-- 

- Se aplicará en un curso de 3º año, a definir. --------------------------------------------------------------- 
- Se comenzará con una capacitación destinada a los docentes y preceptores del curso 

designado, directivos y personal involucrado en la experiencia.--------------------------------------- 
- DIGES y Secretaría Académica  ha planificado la ejecución de este programa en todos los 

colegios de la Universidad. -------------------------------------------------------------------------------------- 
 
3- Programa Nexos  

 
- Se informa desde Asesoría pedagógica y Coordinaciones de Orientaciones el proyecto de 

Nexos, que propone un trabajo de desarrollo de competencias generales en la formación de 
los estudiantes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 En 3º año se trabaja el cuadernillo "Acompañarte a Comprender" - Se articula con en el 
espacio  curricular de Lengua, en tres divisiones (3º H1, 3º CN y 3º Com). ------------------ 

 En 4º año se trabaja el cuadernillo "Acompañarte a Elegir" en todos las divisiones en los 
EDI, ya que responden a los aprendizajes que se desarrollan en esos espacios. Se 
articula con la  visita a la Feria de la Oferta educativa, el miércoles 12 de junio, que se 
desarrollará en la Nave Cultural. Esta salida ya fue informada en GoSchool.----------------- 

 En 5º año se trabaja el cuadernillo "Acompañarte a Aprender" en tres divisiones, en el 
espacio de EDI II (5º H3, 5º CN y 5º Com).------------------------------------------------------------- 

- En este proyecto acompañan, a los docentes de los espacios curriculares, tutores pares que 
son estudiantes avanzados de carreras de la UNCuyo.--------------------------------------------------- 
 

4- Muestra de Ciencias  
 

- El Equipo Directivo informa que el día miércoles 5 de junio se desarrollará la Muestra de 
Ciencias, de 12,00 a 14,00. Participan estudiantes de DAD, Marín Zapata y Sagrado 
Corazón.- 
  

5- Capacitaciones 
 
Se informa de diversas Capacitaciones: 
 

• Capacitación de Género. Es el miércoles 5/6 de 9.00 a 13.00 hrs. Organizada desde 

DIGES. Los capacitadores son integrantes de la Secretaría de Género de la UNCuyo. 
Se desarrolla en Cilindro Norte de Rectorado. Es obligatorio para los Servicios de 
Orientación y un Directivo. Están Invitados integrantes de Equipo de ESI. Se aclara que 
tiene prioridad la clase.--------------------------------------------------------------------------------------
-------------------- 
 

• Capacitación sobre ESI. Es el jueves 6/6 de 14,00 a 18,00. Organizada desde la 
Escuela y a cargo de la referente de DGE, Lic. Griselda Flores y equipo. Destinada a 
Coordinadores de Orientación, Jefes y Referentes de área, Servicio de Orientación, 
Equipo ESI y Preceptoría.----------------------------------------------------------------------------------- 
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• Capacitación de “Parejas pedagógica y trabajo colaborativo”. Es el sábado 22/6 de 

9.00 a 12.00. A cargo de las Asesoras pedagógicas de la Escuela. Destinado a 
profesores de los EDI y se invita a docentes interesados.------------------------------------------ 

 
6- Triangulaciones 
 
Desde Asesoría pedagógica se expresa que se han enviado tres documentos institucionales: 

 Apertura de la Grilla de Evaluación docente 2019. La misma se ha actualizado 

recogiendo los aportes de Coordinadores de Orientación, Jefes, Referentes de área, 
Equipo directivo y Asesoría pedagógica. Se pide que se socialice entre los docentes y se 
subirá a la página web. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 Grilla para seguimiento de Prácticas áulicas para iniciar las triangulaciones del primer 

cuatrimestre.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Grilla para el Seguimiento de Prácticas de Educación Física, para efectuar 

triangulaciones en esta área.--------------------------------------------------------------------------------- 
 
7- Pedido de alumnos 
 
- La Sra. Directora informa que ingresó una nota de alumnos solicitando poder tomar mate 

en clase.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- El Equipo directivo recuerda la normativa vigente en las normas de convivencia, por la cual 

esto no está autorizado. Ha detectado que a veces no se cumple.  -------------------------------- 
- Se recuerda la responsabilidad civil del docente que autoriza a salir a buscar agua, estar 

con agua caliente en clase. Además se debe dejar el curso  en condiciones. -------------------
------ 

- Desde el Equipo Directivo se solicita al Consejo que exprese sus opiniones en relación a  
este tema. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- La mayoría de los Consejeros comenta que cuando los alumnos les han pedido 
autorización para tomar  mate en clase no lo han permitido, lo han podido dialogar con los 
estudiantes y lo han comprendido.----------------------------------------------------------------------------
------------------ 

- Luego de dialogar sobre el tema se acuerda que no se permite tomar mate en el curso. Se 
solicita que el cuerpo docente colabore para trabajar todos dando un mismo mensaje.------- 

- La Sra. Directora contestará la nota respondiendo que se seguirá con la normativa vigente 
en cuanto a Normas de Convivencia, en la cual se explicita que no se puede tomar mate 
en las horas de clase. Solo se autorizará en situaciones de aprendizaje en que se 
contextualice la toma de mate .--------------------------------------------------------------------------------
----------------- 

 
8- Avisos varios. 
 
- Se avisa que se extiende horario de Medicina de trabajo, lo cual fue informado  por el 

correo institucional. -----------------------------------------------------------------------------------------------
--------- 

- El Sr. Daniel Farjos informa que  hay un expediente de titularización para consideración de 
Consejo. Solicita  que pasen por su Oficina para analizar y firmar  antes de pasarlo al 
Consejo Superior. Agrega que cualquier expediente de titularización debe pasar primero 
por el Consejo de Escuela para que se informen y vean si reúne condiciones de 
efectivización, siguiendo la Ordenanza 38 vigente. Luego pasa por Presupuesto y otras 
Oficinas de Rectorado para los controles pertinentes para finalizar el trámite. Agrega que si 
algún miembro del Consejo de Escuela no firma y no está de acuerdo lo puede expresar 
por escrito.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
---- 
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- El representante de DIGES Hernán Bosso agrega que los pedidos de titularización no 
pasan más por el Comité de DIGES ya que no estudia más expedientes y cada Escuela es 
la que avala y presenta.-----------------------------------------------------------------------------------------
--------- 

- La profesora Rosana Sottile expresa la importancia del acompañamiento de los profesores 
en los actos, ya que se trata de un proyecto institucional.---------------------------------------------- 

- Se inician esta semana los talleres de Senderismo, que se realizarán los sábados de 9,00 
a 12,00. Está inscribiendo Zulema Junco.------------------------------------------------------------------ 

- El día miércoles 26 de junio, a las 9:15, el Dr. Saracco dará una charla sobre "Problemas 
de consumo" a los estudiantes de 5º año. Se solicita a los jefes que registren esa fecha e 
informen anticipadamente a los docentes. -----------------------------------------------------------------  
 

 
Siendo las 14:15, se da por finalizada la presente Reunión de Consejo.----------------------------- 


